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Zitat von Oberster Hirte 

Ihr könnt ja machen was ihr wollt, aber ich finds schon witzig, dass wir erst alles so
stark durchdisktieren, keiner es wirklich durchsetzen will, es in der OIK abgelehnt wird
und nun, 2 Jahre später, doch gemacht wird;)

Da habe ich die Tage auch mal so dran denken müssen. Schließlich ist diese Debatte hier schon
einmal gelaufen, wenn auch nicht unter dem Stichwort "Ein-Karten-Projekt". 

Ich denke auch, dass das damals zu viel auf einmal war. Wir hatten die Reformvorschläge von
DvA, dann die große Debatte und Eure Vorschläge..... irgendwie war das hinterher nur noch
unübersichtlich und dann verloren die Leute die Lust. Damit war dann alles erstmal ad acta
gelegt...... leider.

Aber nun ja, wenn sich schlussendlich nichts ändern würde, könnte ich damit auch leben. Die
Karte ist echt nur ein Randgebiet innerhalb der gesamten Sim. 
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